

Sergueï Lavrov souligne le rôle de Fidel Castro dans les relations entre la Russie et Cuba



Moscou, 14 sept. (RHC/PL).- Sergueï Lavrov, ministre russe des Affaires étrangères, a souligné ce mardi à Moscou que Fidel Castro a non seulement ouvert une nouvelle époque pour Cuba. Il a été aussi, a-t-il ajouté, à l'origine de l'étape contemporaine des relations entre la Russie et Cuba.

Au cours d'une cérémonie pour célébrer les 90 ans du leader historique de la Révolution cubaine, le chef de la diplomatie russe a tenu à rappeler qu'à la base des relations entre nos deux pays se trouvent les principes de la solidarité, de l'amitié, de la confiance et du respect.

«En ce moment, nos relations ont atteint le niveau d'association stratégique et poursuivent leur développement pour le bénéfice de nos peuples et de la consolidation de la stabilité et de la sécurité globale.» a relevé Sergueï Lavrov.



Radio Habana Cuba